

News-ES EURO

- PÁGINA PRINCIPAL
- ÚLTIMAS NOTICIAS
- NEGOCIO
- DEPORTES
- INTERNACIONAL
- LOCAL
- ENTRETENIMIENTO
- TECNOLOGÍA
- SALUD
- FAMOSO
- ARTE
- LIBROS
- TV
- MUSICA
- PELICULA
- TRENDS

News ES Euro > Local

En medio de guerra interna y filtración de datos, se eligió nueva junta directiva

LOCAL Stacy Local about 5 hours ago REPORT



Ricardo Roa, presidente de la estatal Ecopetrol, sabía de antemano que la asamblea ordinaria de accionistas de la petrolera -programada para el viernes 22 de marzo— iba a convertirse en un escenario para cuestionar su permanencia en el cargo.

También me advirtieron que Un grupo de accionistas minoritarios iba a solicitar que se retirara del orden del día la elección del nuevo consejo directivo, integrado por los candidatos del socio mayoritario de la empresa, más importante del país: el Gobierno.

ecopetrol

Foto:ecopetrol

Compartir

En efecto, Varios accionistas ya le habían enviado peticiones manifestando que la Comisión Rectora de la petrolera había sido clara en que el plan propuesto por el Gobierno no cumplía plenamente con los requisitos exigidos por la empresa y, lo más grave, por parte de las autoridades estadounidenses que monitorean a Ecopetrol, que cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York.

El informe de Control de Riesgos

Compartir

Jorge Enrique Robledo, accionista de Ecopetrol.

Foto:archivo privado

Pero Roa llegó con conceptos jurídicos que indican que ni la elección del directorio ni la reforma de los estatutos para incluir el objeto de la empresa como empresa de Energías Renovables podrían sacarse del orden del día.

Eso no impidió que accionistas minoritarios como el exsenador Jorge Enrique Robledo y Andrés Pachón tomaran el micrófono para solicitar que se discutiera la continuidad de Roa en la empresa.

Incluso, Pachón pidió incluir en el orden del día el informe que contrató el Comité de Auditoría y Riesgos de la petrolera -con la firma Control Riesgos-, lo cual señaló el alto riesgo que representan para Ecopetrol las investigaciones y controversias en torno a Roa.

Los cuestionamientos al presidente de Ecopetrol comenzaron en febrero de 2023, cuando EL TIEMPO reveló que había tenido que modificar y justificar facturas de la campaña Petro Presidente 2022-2026, del cual fue su manager.

Entonces el tema se volvió en una investigación del Consejo Nacional Electoral (CNE) por presunta violación de límites de campaña, y en una investigación de la Fiscalía General de la República.

Ricardo Roa negoció el departamento en diciembre de 2022.

Foto:archivo privado

Compartir

TRENDING NOW



La polémica que afecta a la influencer Andrea Aninat, conocida como Telorecomiendo

4 days ago



'Caprichos', 'Desastres', 'Disparates' y 'Tauromaquia': todos los grabados de Goya, juntos por primera vez

ARTE

4 days ago



La influencer Rosario Bravo, amiga de "Te lo Recomiendo", se pronunció tras graves acusaciones -

SALUD

4 days ago



"Conductor de camión acusado de la muerte de un ciclista en el interior de la India en una carrera en Indian Pacific -"

TRENDS

2 days ago



El SUV eléctrico compacto de estética neo-retro llamado a atraer conductores sostenibles

NEGOCIO

2 days ago



Este no es mi vecino APK para Android: ENLACE DE DESCARGA GRATUITA del juego viral TikTok | Ese no es el juego de mi vecino | juego de dobles

TECNOLOGÍA

about 22 hours ago



tusos sus intarsias ue tu cupa -

TECNOLOGÍA

about 17 hours ago



Códigos de hoy domingo 24 de marzo de 2024: recompensas gratis -

TECNOLOGÍA

about 17 hours ago



crónica de un récord anunciado y el municipio norte del GBA asfixiado por mosquitos

ÚLTIMAS NOTICIAS

about 15 hours ago



Asesinaron a joven de un disparo en la cabeza en una casa de Guaymallén

LOCAL

about 13 hours ago

Y, en junio de ese mismo año, La Silla Vacía reveló que Julián Caicedo, socio de Roa, firmó un contrato de prestación de servicios con la Universidad Pascual Bravo, en Medellín; y al mismo tiempo fue designado asesor de Invias.

Y Este diario también reveló la compra de un lujoso departamento en Bogotá que Roa negoció por 1.800 millones de pesos cuatro meses antes de incorporarse a Ecopetrol, con una empresa vinculada al famoso petrolero Serafino Iacono a quien dijo no conocer.

En las afueras de Corferias

La empresa Windsun Energy LLC fue creada por Julián Caicedo Cano en Florida.

Foto:archivo privado

Compartir

"Solicitamos que se incluya la discusión de ese informe (Control de Riesgos) y la continuidad del Presidente Roa. Este tipo de empresas deben estar dirigidas por los mejores empresarios", afirmó Pachón.

Y Jorge Robledo insistió en que los candidatos a la junta violan no solo un documento del Conpes sino también los estándares de la OCDE que adoptó el país.

"Hay dos viceministros que metiéndolos en el directorio violan los acuerdos internacionales de Colombia y, si Colombia sigue actuando mal, el precio de las acciones de Ecopetrol seguirá cayendo (...) Usted perdió el año, doctor Roa", dijo Robledo.

Compartir

Julián Caicedo Cano, socio de Ricardo Roa.

Foto:@julianccanoc

Mientras aumentaba la tensión en el salón de Corferias, donde se desarrollaba la asamblea, afuera comenzaron a aparecer otros apartados del informe de Control de Riesgos.

Allí se revela que Julián Caicedo figura en dos sociedades constituidas en Bogotá y en Miramar (Florida), condado de Broward. Caracol Radio filtró secciones del documento donde se afirma que la empresa en Estados Unidos se llama Windsun Energy LLC, creada el 30 de noviembre de 2023, cuyo objeto son negocios energéticos y una presunta asociada vinculada a Ecopetrol.

Respecto a Bogotá, Roca Bi SAS, solo se menciona que también figura Roa y que fue constituida el 28 de septiembre de 2022. Pero EL TIEMPO ya lo había rastreado y estableció que a través de esa empresa se realizó la compra de otro departamento vinculado a un ex alto funcionario de la Central de Inversiones SA (Cisa).

¿'Amigo de fuego'?

Compartir

El presidente de la USO, César Loza.

Foto:archivo privado

La asamblea continuó avanzando y también hubo voces que salieron a defender la conducta tanto de Roa así como los candidatos a la nueva junta directiva.

Uno de ellos fue el presidente de la Unión Sindical de Trabajadores (USO), César Loza, quien 48 horas antes dijo a EL TIEMPO que sólo le corresponde el destino de 600 millones de pesos de los 1.033 millones que aprobó su sindicato, bajo el ítem 'apoyo a la campaña de Petro'.

"Aquí se ha tejido un manto de duda sobre el ingreso de los nuevos miembros de la junta, en base a un informe de Riesgos que no tiene efectos vinculantes y que fue pagado por uno de los miembros de la junta directiva de Ecopetrol que hoy se va a ir", dijo Loza.

Y añadió que Lo que hubo fue una guerra de clases para perpetuar ciertos sectores; destacando que el expresidente de la USO y hoy viceministro de Trabajo, Edwin PalmaEstaba en el plan del Gobierno incorporarse a la junta.

El informe de Echavarría.



Compartir

Juan José Echavarría, miembro del Consejo de Ecopetrol.

Foto:archivo privado

En ese momento habló el miembro de la junta directiva y representante de la minoría, Juan José Echavarría.

En una presentación de menos de 5 minutos explicó que siete de los 9 miembros de la Junta saliente envió carta al ministro Bonilla afirmando que el plan del Gobierno en su conjunto no cumple.

Y recordó que según el Conpes 3851 de 2015, sobre buenas prácticas de gobierno, "se debe reducir la presencia interna de ministros y funcionarios de rango ministerial en las juntas directivas de las empresas estatales".Yo."

Y fue enfático en que la junta saliente no se interpone en el camino de la entrante: "Dentro de las funciones de la junta directiva, los estatutos contemplan aprobar la política de sucesión de consejeros y velar por el cumplimiento de la matriz de competencias, aprobada en 2021 para garantizar su

idoneidad y competencia".

Roa tomó la palabra para exponer las positivas cifras de la compañía. Y lanzó un par de dardos: "Se dice que estamos destruyendo la gran empresa de los colombianos, pero las cifras dicen lo contrario".

Humo blanco' a las 10:24

Así es la nueva junta directiva de Ecopetrol.

Foto:archivo privado

Compartir

La constancia de las minorías

Este es el documento firmado por los asistentes a la asamblea que se abstuvieron de votar por el tablón.

Foto:TIEMPO

Compartir

Y tras leer otras cifras positivas volvió a señalar: "¿Dónde está la Ecopetrol que estamos destruyendo?"

Luego de varias intervenciones, el plan fue votado con la confirmación del ex superintendente Carlos González de que un nutrido grupo de accionistas minoritarios se abstuvieron de votar porque los candidatos no cumplen con los requisitos.

Varias firmas aparecen en el documento que se convertiría en impugnación de la elección.



Compartir

Edwin Palma uso para Hogar

Foto:archivo privado

A las 10:24, como se esperaba, Resultaron elegidos los candidatos de Gobierno: Ángela Robledo (ex Alianza Verde que se quedó sin curul) y la viceministra de Medio Ambiente, Lilia Tatiana Roa. Además, a Edwin Palma y al exsenador liberal Guillermo García Realpe.

También a los actuales consejeros Mónica de Greiff, Gonzalo Hernández y Luis Alberto Zuleta. Y lo completan los candidatos minoritarios Juan José Echavarría Soto y Álvaro Torres.

Luego se votó el cambio de objeto de la petrolera y sus estatutos, pese a la advertencia de que debía hacerse mediante procedimiento legislativo, y que, al igual que la elección de la junta directiva, va a ser demandada.

yoLas minorías también están considerando enviar el informe de Control de Riesgos sobre Roa a las autoridades de Estados Unidos y pedir que investiguen si la empresa de su socio Es asociada de una firma con la que Ecopetrol tiene negocios actuales.

UNIDAD DE INVESTIGACIÓN

@UinvestigativaET

Síguenos ahora en Facebook

For Latest Updates Follow us on [Google News](#)

« PREV

Multitud marcha en Mendoza por el Memorial Day apunto contra el gobierno de Milei

NEXT »

"El tenis femenino derrota a Alabama A&M 6-1 en el partido fuera de la conferencia del domingo"

RELATED POSTS



Hombre habría intentado matar a su esposa en Icononzo

16 minutos ago



Posibles juicios de Colombia vs Rumania

16 minutos ago





“El tenis femenino derrota a Alabama A&M 6-1 en el partido fuera de la conferencia del domingo” .

16 minutos ago



Bajo el lema Nunca más se realizó en Catamarca la marcha por el 24M.

16 minutos ago

0 comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

- PÁGINA PRINCIPAL
- ADVERTISE WITH US
- ARCHIVE
- PRIVACY POLICY
- CONTACT US



“Conductor de camión acusado de la muerte de un ciclista en el interior de la India en una carrera en Indian Pacific -”.

2 days ago



La influencer Rosario Bravo, amiga de “Te lo Recomiendo”, se pronunció tras graves acusaciones - .

SALUD
4 days ago



“Conductor de camión acusado de la muerte de un ciclista en el interior de la India en una carrera en Indian Pacific -”.

TRENDS
2 days ago

NEWSLETTER

Subscribe to the newsletter to get the latest news

Type your Email

Subscribe